

# PlantaDoce.

Empresa

## Bayer vende su filial de salud animal a Elanco por 6.850 millones de euros

La compañía alemana recibirá 4.777 millones de euros en efectivo y otros 2.073 millones en acciones de Elanco.

PlantaDoce  
20 ago 2019 - 12:40



Bayer se desprende de una división con 90 años de historia. La farmacéutica alemana ha cerrado la venta de Bayer Animal Health, su filial especializada en salud animal. En un comunicado remitido a la Comisión Nacional del Mercado de Valores (Cnmv), la compañía ha anunciado que ha llegado a un acuerdo con la estadounidense Elanco para traspasar este negocio por un importe total de 7.600 millones de dólares (6.850 millones de euros).

---

# PlantaDoce.

---

Con esta operación, Bayer recibirá 5.300 millones de dólares (4.777 millones de euros) en efectivo y otros 2.300 millones de dólares (2.073 millones de euros) en acciones de Elanco. Aun así, **el grupo teutón ya ha anunciado su voluntad de desprenderse de las participaciones que posee en la multinacional norteamericana.**

Para Werner Baumenn, presidente del Consejo de Administración de Bayer, “esta transacción refuerza nuestro objetivo de ser un líder global en ciencias de la vida”. **La venta, de hecho, va en línea con otras operaciones que ha firmado Bayer a lo largo de los últimos meses, focalizadas en desprenderse de activos que están fuera del *core business* del grupo.**

## **Bayer ha adoptado una estrategia basada en reforzar el área especializada en ciencias de la vida**

Este mismo agosto, Bayer vendió el 60% de las participaciones que poseía en Currenta (un operador de parques químicos) por 1.170 millones de euros. En cambio, el grupo alemán elevó su participación en BlueRock Therapeutics (una empresa especializada en terapias celulares) tras desembolsar 535 millones de euros.

**Para Elanco, la operación supone un gran paso para convertirse en uno de la mayores gigantes en el ámbito de la salud animal.** La facturación agregada de Bayer Animal Health y la propia Elanco fue de 4.300 millones de euros en 2018, una cifra que se acerca a los 5.200 millones de euros facturados por Zoetis, la primera empresa del sector por volumen de ingresos.